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Kleine Anfrage   
 

des Abgeordneten Jürn Jakob Schultze-Berndt (CDU) 
 
vom 29. August 2013 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 30. August 2013) und  Antwort 
 

Nutzung stillgelegter Schulgebäude durch das Land Berlin 
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Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre 

Kleine Anfrage wie folgt:  

 

1. Wie viele Schulgebäude wurden seit 1989 stillge-

legt 

 

2. Wie sind diese stillgelegten Gebäude auf die ein-

zelnen Bezirke verteilt? 

 

3. Welche dieser Gebäude werden durch Behörden 

des Landes Berlin oder durch Unternehmen im Landesbe-

sitz genutzt? 

 

Zu 1. - 3.: In Beantwortung der Kleinen Anfrage Nr. 

17/12135 der Abgeordneten Regina Kittler (LINKE) vom 

05. Juli 2013 wurde mitgeteilt, dass ab dem Jahr 1997 

aufgrund zurückgehender Nachfrage die Aufhebung von 

Schulen in größerem Umfang erforderlich war. Die An-

zahl der von der für Schule zuständigen Senatsverwaltung 

genehmigten Aufhebungsbeschlüsse der Schulträger war 

der beigefügten Tabelle zu entnehmen. 

 

Mitgeteilt wurde auch, dass die Standorte der aufge-

hobenen Schulen auf vielfältige Weise nachgenutzt wur-

den oder ohne Verwertung (Nutzung durch andere Schu-

len in öffentlicher oder privater Trägerschaft, Nutzung für 

andere soziale Zwecke, Verkauf, Leerstand, Abriss) blie-

ben. Eine standortgenaue Darstellung der nachfolgenden 

Nutzungen kann nur durch die jeweils zuständigen Bezir-

ke erfolgen und ist im Rahmen der Beantwortung einer 

Kleinen Anfrage nicht leistbar. 

 

 

Berlin, den 09. September 2013 

 

 

In Vertretung 

 

 

Mark Rackles 

Senatsverwaltung für Bildung, 

Jugend und Wissenschaft 

 

 

(Eingang beim Abgeordnetenhaus am 25. Sep. 2013) 

 


